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          В данной работе представлены: архитектурный и конструктивно-расчетный разделы, а также разделы по технологии, организации и экономике проектирования строительства 16-этажного жилого здания.
Проектируемое 16-и этажное здание имеет г-образную форму, скомпонованную из двух блоков, вписанных в прямоугольный участок.
Наружная отделка здания – сборные железо бетонные панели с наружной окраской фасадной ПВХ краской. Экраны ограждений балконов и лоджий металлический лист. 
На первом этаже размещены: офисные помещения, лифтовые узлы жилой части со встроенными камерами для сбора мусора, кладовыми моечного оборудования и помещениями для консьержа. Так-же на первом этаже расположены инженерные и подсобные службы здания.
 В здании со 2-го по 16-й  этаж размещаются жилые квартиры, преимущественно одно- и двух комнатные. Планировка квартир учитывает требования санитарных, противопожарных и инсоляционных норм. Начиная со 2 этажа и выше, все квартиры имеют балкон или лоджию. Каждая секция снабжена двумя пассажирскими лифтами и мусоропроводом.
Проектируемое здание оборудовано следующими инженерными системами: отопление, вентиляция, водоснабжение и канализация. 
Водоснабжение и  электроснабжение здания осуществляются от существующих городских сетей.  
В разделе «Конструирование и расчет инженерных конструкций» для обеспечения  надежности основания проектируемого жилого здания и уменьшения влияния на существующую застройку, в качестве фундаментов приняты буро набивные сваи.
Представлены схема нагрузок на фундаментную плиту, схема армирования фундаментной плиты, спецификация элементов,  а также инженерно-геологические условия участка строительства.	
Определены объёмы основных видов строительных работ.  Подобраны строительные машины необходимые для их выполнения. 
Составлены: локальные и объектная сметы, произведён сводный сметный расчёт.	
В работе отражены мероприятия по пожарной безопасности и охране окружающей среды.
        

        
          This paper presents: architectural and structural design sections, as well as sections on technology, organization and Economics of designing the construction of a 16-storey residential building.
The projected 16-storey building has an l-shaped shape, composed of two blocks inscribed in a rectangular section.
Exterior decoration of the building-prefabricated W / b panels with exterior paint facade PVC paint. Screens of balconies and loggias fencing metal sheet. 
On the first floor there are: office space, stair and Elevator units of the residential part with built-in cameras for garbage collection, storage rooms for washing equipment and rooms for the Concierge. Also on the first floor there are engineering and auxiliary services of the building.
 The building from the 2nd to the 16th floor houses residential apartments, mostly one-and two-room. The layout of the apartments takes into account the requirements of sanitary, fire and insolation standards. Starting from the 2nd floor and above, all apartments have a balcony or loggia. Each section is equipped with two passenger elevators and a garbage chute.
The projected building is equipped with the following engineering systems: heating, ventilation, water supply and Sewerage. 
The building is supplied with water and electricity from existing city networks.  
In the section "Design and calculation of engineering structures" to ensure the reliability of the base of the projected residential building and reduce the impact on existing buildings, bored piles are used as foundations.
The scheme of loads on the Foundation plate, the scheme of reinforcement of the Foundation plate, the specification of elements, as well as engineering and geological conditions of the construction site are presented.	
The volumes of the main types of construction works were determined.  Selected construction machines necessary for their implementation. 
Composed of: local and object cost estimates produced by the estimate calculation.	
The work reflects measures for fire safety and environmental protection.
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